

sehen Sozialistischen Baath-Partei die herzlichsten Kampfesgrüße zu übermitteln. Wir wünschen dem Parteitag Ihrer Partei vollen Erfolg und geben unserer Gewißheit Ausdruck, daß seine Diskussionen und Beschlüsse Ihrem Land, mit dem wir freundschaftlich verbunden sind, die Stärkung des sozialistischen Aufbaus, das Anwachsen seines Potentials sowie seines Beitrages zur Unterstützung des Kampfes der fortschrittlichen Kräfte gegen die Kräfte der Aggression in der Welt erbringen werden. Ich benutze diese Gelegenheit, um Ihnen meine besten Wünsche für Gesundheit und Wohlergehen auszudrücken.

Damaskus, den 11.4. 1981

Hafez al-Assad
Präsident der SAR
Generalsekretär der Arabischen
Sozialistischen Baath-Partei

TAGUNGSLEITER PAUL VERNER: Zur Begrüßungsansprache erhält das Wort das Mitglied der Nationalleitung der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei Irak, Genosse Naim Haddad. (Starker Beifall. Die Delegierten und Gäste erheben sich von den Plätzen.)

NAIM HADDAD, *Mitglied der Nationalleitung der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei (ASBP-Irak), Parlamentspräsident und stellvertretender Ministerpräsident:* Werter Genosse Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der SED! Werte Genossen Delegierte des X. Parteitages! Im Namen der Arabischen Sozialistischen Baath-Partei und ihrer Kämpfer im arabischen Vaterland sowie der großen irakischen Revolution, im Namen unseres Volkes und des Genossen Saddam Hussein, Generalsekretär der Regionalleitung der ASBP und Präsident der Republik Irak, begrüße ich Sie und überbringe den Mitgliedern Ihrer Partei und dem Volk der DDR unsere Kampfesgrüße. (Starker Beifall.) Ich wünsche Ihrem Parteitag Erfolg beim weiteren sozialistischen Aufbau und bei der Verwirklichung des sozialen Fortschritts in Ihrem Land.

Liebe Freunde! Die Beziehungen zwischen der ASBP und der SED sowie zwischen der Republik Irak und der DDR entwickeln sich auf den verschiedensten Gebieten und erreichten eine höhere Etappe. Sie basieren auf der Grundlage der gegenseitigen Achtung und der gemeinsamen Interessen unserer beiden Völker im Kampf gegen Kolonialismus, Imperialismus, Zionismus und Rassismus sowie für die Erfüllung der Aufgaben des sozialistischen Aufbaus und die Festigung der Stützpfiler der neuen Gesellschaft in unseren Ländern.

Liebe Freunde! Die revolutionären Umwälzungen, der prinzipielle und konsequente Kurs unserer führenden Partei haben zu einem umfassenden Aufschwung geführt. Sie schufen eine starke Basis für den nationalen, sozialistischen und demokratischen Auf-